

## **Warrant Officer M.A. Pépin, CD**



WO Mike Pepin was born in Victoria BC but was raised on both coasts due to being in a military family. WO Pepin enlisted in the Canadian Armed Forces as a reservist with the Princess Louise Fusiliers in September 1998 during his final year of high school. He then component transferred to the Reg force in February of 2001, completed his DP1 at CFSME and was posted to 1 Combat Engineer Regiment (CER) Edmonton.

While there he deployed to various domestic operations as well as Bosnia (2002/2003) Kabul (2004/2005) and Kandahar (2008). In 2009 WO Pepin was promoted to MCpl and posted to CFSME where he spent most of his time as a heavy equipment and Plan and Ops instructor. He was promoted to Sgt in 2012.

WO Pepin was posted to 4 ESR in 2014 and was employed as a Heavy equipment section commander and Sqn Ops NCO. While in 4ESR he deployed to Ukraine as part of the Op Unifier Theatre Activation Team in 2015. He was promoted to WO and posted back to CFSME in 2018 where he was employed as an instructor in the Road's cell.

WO Pepin was posted to 4 ESR in 2020 where he filled various positions: heavy equipment Tp WO, SQMS, Sqn Ops WO in addition to acting SSM 42 SQN. He was posted back to CFSME once again in 2023 as the Heavy equipment TP WO.

Mike, along with his wife Melissa and two children Kendra and Collin will be remaining in the area for the time being.

CHIMO!

---

## **Adjudant M.A. Pépin, CD**

L'Adj Mike Pepin est né à Victoria, en Colombie-Britannique, mais a grandi sur les deux côtes parce qu'il appartenait à une famille militaire. L'Adj Pépin s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes à titre de réserviste auprès des Princess Louise Fusiliers en septembre 1998, au cours de sa dernière année d'école secondaire. Il a ensuite transféré à la Force régulière en février 2001, a complété son DP1 à l'EGMFC et a été affecté au 1er Régiment du génie de combat (RGC) à Edmonton.

Pendant sa mutation, il a été déployé dans diverses opérations nationales ainsi qu'en Bosnie (2002/2003), à Kaboul (2004/2005) et à Kandahar (2008). En 2009, l'Adj Pépin a été promu Cplc et affecté à l'EGMFC où il a passé la plupart de son temps comme instructeur d'équipement lourd et de planification et d'opérations. Il a été promu sergent en 2012.

L'Adj Pepin a été affecté au 4e Régiment d'Appui du Génie en 2014 et a été employé comme commandant de section d'équipement lourd et sous-officier des opérations de l'Esc. Au cours de sa mutation il a été déployé en Ukraine au sein de l'équipe d'activation du théâtre de l'Op Unifier en 2015. Il a été promu adjudant et réaffecté à l'EGMFC en 2018, où il était employé comme instructeur dans la cellule d'instruction des routes.

De retour au 4e Régiment d'Appui du Génie en 2020, il est employé à divers postes : adj de Tp d'équipement lourd, SQMS, Adj Ops Sqn en plus d'intérimaire SSM 42 SQN. Il a été réaffecté à l'EGMFC une fois de plus en 2023 en tant qu'adjudant TP d'équipement lourd.

Mike, son épouse Melissa et leurs deux enfants Kendra et Collin resteront dans la région pour le moment.

CHIMO!